

# 真実を偽る政治が戦争招いた 歴史の教訓を今日に



8月15日はアジア・太平洋戦争終結から73年目

310万人以上の日本国民と2000万人を超すアジア諸国民を犠牲にしたアジア・太平洋戦争は、最初から最後までウソで固めた戦争でした。15年にわたる戦争のきっかけ自体、日本軍が仕かけた謀略が始まりです。

73年前の終戦の前後、当時の政府や軍

## 市内各地で不戦の決意と平和の誓い

戦没者追悼式で、広島訪問の小学生が作文朗読

甲賀市が毎年行っている広島平和記念事業は8月5日、6日の両日、市内小学生の代表25名が広島平和記念式典に参加。19日の市主催の戦没者追悼式で参加の3名が作文を朗読しました(写真左)。

それぞれ、「平和は私た

部は、大量の公文書を廃棄、焼却したことはよく知られた事実です。戦争の真実を、国民と占領軍に隠し通すためでした。安倍政権が繰り返すウソの政治、反対意見には耳を貸さない首相の姿勢は、まさにファシズムそのものです。歴史の教訓を今に生かすことが大切です。

ちが次の世代に引き継ぐ、「核兵器は絶対になくすべき。平和は本当に大切」、「目をそむけずに、この見たことを伝えたい」など、小学生らしい率直

に学んだことをみずみずしい感覚で語っていました。毎年この行事に参加した小学生は学校、地域で参加の感想を広げていま

15日、日本共産党甲賀市議員団、終戦記念日恒例の街頭宣伝。憲法3条の大切さ、安倍改憲を許すなど、3人の議員それぞれ思いを訴えま

市内一円で不戦と憲法改悪反対の宣伝 議員団

さんから激励をいただきました。



## 戦争と平和を考えるつどい



19日に貴生川公民館で、甲賀市平和委員会主催で開催された「戦争と平和を考えるつどい」は、ミニライブ、沖縄の話、原水禁世界大会報告、軍歌の話、宮司さんの講演など多彩な企画に多くの市民が参加しました。

会場に原爆パネル、戦時中の遺品、沖縄線の写真などが展示されました。

## 沖縄県知事選挙

新基地建設許さず、ジュゴンの海を守ろう

沖縄の翁長雄志県知事の死去に伴い県知事選は9月13日告示、30日投票に。

知事選の最大の焦点は、翁長知事の遺志を継ぐ辺野古新基地反対のオール沖縄の代表か、安倍政権言いなりの新基地建設推進の人かです。

沖縄のたたかいは、沖縄だけでなく、日本の政治のあり方そのものが問われます。県内でも、支援・連帯の行動が広がっています。



【辺野古の海のジュゴン】

9月議会には、執行部案件で報告案件9、決算案件11、人事案件9、条例案件1(改正)、補正予算案件5、計35件。議会案件で、意見書8(共産党5件・公明党3件)、請願1(請願人:草津甲賀民商)、計9件が提案されています。

議案は各常任委員会、決算、補正予算案は予算決算常任委員会に付託される予定です。山岡議員は厚生文教、小西議員は総務、岡田議員は産業建設の各常任委員会です。山岡議員は予算決算常任委員会委員長です。

### 9月議会日程

- 8月27日(月) 本会議(第1日) 議案上程・提案説明
- 9月4日(火) 本会議(第2日) 議案審議、付託・採決
- 9月5日(水)・6日(木)・7日(金)・10日(月) 本会議 一般質問
- 9月12日(水) 厚生文教常任委員会
- 9月13日(木) 総務常任委員会
- 9月14日(金) 産業建設常任委員会
- 9月18日(火)~21日(金) 予算決算常任委員会
- 9月28日(金) 本会議(第7日) 委員長報告、質疑、討論、採決

●本会議は10時開会、常任委員会は9時30分開会です。ぜひ傍聴にお越しください。

8月27日~9月28日

## 9月決算議会

## 日本共産党

## 甲賀市議員団ニュース

2018年8月26日 第229号



山岡 光広  
甲南町森尻16  
TEL 86-2985  
FAX 96-0415



小西喜代次  
信楽町勅旨456  
TEL 83-0765  
FAX 92-0765



岡田 重美  
土山町南土山甲78-15  
TEL 66-0696  
FAX 66-0606